



Badajoz, 24 de enero de 2019

Estimadas familias:

El próximo miércoles 30 de enero se celebra el Día Escolar de la Paz y la No Violencia. Por este motivo, y con el objetivo de concienciar a nuestro alumnado de la necesidad de vivir en paz y utilizar el diálogo en lugar de la violencia para la resolución de los conflictos que puedan acontecer, el Colegio Santa María Assumpta celebrará, como viene siendo habitual, una actividad educativa en este sentido.

Para dicha celebración contaremos este año con la colaboración del Centro Comercial “El Faro”, saliendo de nuestro Centro para hacer un acto más visible, de manera que podamos hacer llegar nuestro mensaje al resto de la sociedad.

El acto tendrá lugar en “El Faro” a las 19:30 horas, teniendo que estar los alumnos a dicha hora en la plaza de “Las Rosas”, donde realizarán una *Gymkhana por La Paz* en la que los alumnos escenificarán diferentes mensajes, habrá un cuento, leerán un manifiesto y realizarán una suelta de globos. Los alumnos de Ed. Infantil y Primaria deberán asistir necesariamente acompañados por sus padres.

Toda la actividad será completamente gratuita, y en ella podrán participar todos los miembros de la comunidad educativa.

Esperando una vez más que esta iniciativa sea del agrado de todos e invitando a sumarse a ella a todos los padres, reciban un cordial saludo,

El Equipo Directivo

